

不正利用にご注意!!

ホームガス課 山岡 高志

私事ですが、今年の春過ぎの頃に、妻からクレジットカードの明細に身に覚えがないものが沢山あると言われ、ネット明細を確認すると、海外利用で、少額ですが1日に10件以上の不正利用がありました。

すぐにクレジットカード会社に連絡してカードを止めてもらったのですが、そもそもクレジットカードの不正利用とは、どの時点で気付くことができるのでしょうか。

ほとんどの被害者の方が、クレジットカードの不正利用に気付くのは「身に覚えがないクレジットカードの請求をされた」ときになります。前月のカードの請求額について利用明細を確認したときに、利用した覚えのない金額や項目があった場合に、不正利用が疑われます。

クレジットカードが不正利用されてしまう原因には、カード所持者によるものもあれば、ネットショップの事業者による情報漏洩といったケースもあります。

皆様への注意喚起として、不正利用の手口や原因をいくつか紹介します。

フィッシング詐欺

まずはフィッシング詐欺です。フィッシング詐欺とは、金融機関やカード会社などを装い、「カードの有効期限が近づいています」「カードが無効の状態です」「キャンペーンに当選しました!」といった件名のメールを送信し、偽サイトに誘導し誘導先のサイトでカード情報が盗まれるという手口です。

スキミング

次にスキミングです。スキミングとは、クレジットカード情報を読み取る「スキマー」と呼ばれる装置でカードの磁気データを読み取り、偽造カードにコピーするという手口です。

スキミングの手法としては、ATMのカード挿入口にスキマーを取り付けて、カード情報を盗むといったものがあります。

ネットショッピング詐欺

次にネットショッピング詐欺です。架空のネットショップサイトを立ち上げて、架空の商品を販売するのが、ネットショッピング詐欺（オンラインショッピング詐欺）です。カード決済をしても商品が届かず、カード情報だけが流出してしまいます。

特に、日本語表記がおかしい、会社名や連絡先が架空のもの、商品が相場よりも極端に安いといったサイトは怪しいため、安易にカード決済をしないように注意しましょう。

今回の私の不正利用の原因是カード会社に確認したところ不明でした。カードはすぐに止め、新しいカードを再発行してもらい被害の拡大は防げましたし、不正利用分の支払いはもちろんしなくてよかったのですが、しばらくしてから、廃棄した旧カードで支払いをしていた保険料や、その他の旧カード払い先から、保険料などの支払いができていませんとの連絡が多数届きました。

それもそのはず、クレジットカード番号が変わってしまったので、すべての支払いができるようになりました。

その後、すべてを新カードに変更する際の書類の作成等にかなりの労力をしました。皆様もお気を付けください。



日本の原風景を楽しむ!

ホームガス課 中下 裕司

こんにちは、ホームガス課中下です。

ワクチン接種も進みコロナウイルスも少し収まりつつあるので、この3年間、特に出掛ける事もなかったためリフレッシュも兼ねて日帰りで京都府宮津市に行ってきました。

伊賀から京都縦貫自動車道を利用して2時間半ぐらいで行けるので意外と早く着きました。

一度は行きたかった京都最北端の伊根町にある舟屋を見るため、伊根湾めぐりの遊覧船に乗り陸地からは味わえない舟屋の風景と趣を船上から満喫することが出来ました。

舟屋とは2階建ての船のガレージの事で、1階部分は舟置き場で2階部分が住居スペースになっている独特の建造物です。

伊根湾にはこの漁師の家、舟屋が湾を取り囲むように、約230軒建ち並んでいて国の重要伝統的建造物保存地区に指定されています。

遊覧船に乗るとかわいいカモメとトンビたちが餌をもらうためについてくるのでびっくりしました。



それから、日本三景の1つ天橋立にある天橋立ビューランドに行くため、リフトに乗って山頂にあがり天橋立を眺めることが出来ました。

日本三景天橋立は宮津湾と阿蘇海に横たわる約3.6キロにおよぶ砂嘴（さし）が造り上げた神秘の造形物です。股のぞき台があり股の下から覗くことで天と地が逆さになり、龍が天に舞い上がる姿に見えるので飛龍觀と呼ぶようになったそうです。

青い海と空に解け合う景色は最高でした。展望所には遊園地もあり眺めて遊んでくつろげるスペースもあるのでお勧めです。また、お昼は地元で採れた海鮮丼も美味しく頂きました。魚好きな私にとっては最高の一日でした。

これからコロナも収束に向かう事を願い、日本の原風景を楽しみたいなと感じました。

